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PRIMEIRO SEMESTRE: COMO ESTÃO AS METAS TRAÇADAS PARA 2024? - Elaine Ribeiro, psicóloga clínica e organizacional da Fun-
dação João Paulo II/Canção Nova, reflete como podemos, ainda, aprender e recuperar o “tempo perdido” naquilo que planejamos para 
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A entidade filantrópica Casa 
Acolhedora Vovô Antônio tem por 
finalidade acolher e alojar crian-
ças, adolescentes e seus acompa-
nhantes, por tempo indeterminado, 
de todas as regiões do Brasil e da 
América Latina, que buscam trata-
mento para o câncer no Hospital 
de Amor de Barretos e que não 
possuem condições econômicas 
para permanecerem na cidade du-
rante o período necessário para o 
tratamento. A casa não conta com 
recursos públicos, somente com 
doações de parceiros voluntários 
e realização de eventos, vivendo 
de 100% de doação: arroz, feijão, 
óleo, leite, café, achocolatado, en-
tre outros produtos alimentícios, 
além de produtos de higiene e lim-
peza, roupas de cama, mesa e ba-
nho. Entre em contato com a Casa 
Acolhedora Vovô Antônio e cola-
bore com a esta nova campanha: 
Campanha da Pizza: Portuguesa, 
Quatro Queijos, Lombo Defumado 
e Calabresa. A entrega acontece 
no dia 20 de junho, entre 10 e 14 
horas, na sede da entidade, loca-
lizada na Avenida das Palmeiras, 
nº 3200 – Jardim Campo Redondo 
– Barretos. Uma delícia de sabor 
por apenas R$ 40,00. PIX: CNPJ 
02.708.120/0001-73, banco Bra-
desco. Telefone: (17) 3322-0035. 
Whatsapp: (17) 98124-2053.

Casa Acolhedora 
Vovô Antônio 

realiza campanha 
da Pizza

Barretos registrou a menor taxa de 
umidade do Brasil na última quarta-feira

A menor taxa de umidade 
relativa do ar do Brasil regis-
trada na tarde da última quarta-
-feira (12), segundo dados do 
Inmet (Instituto Nacional de 
Meteorologia), foi registrada 
em Barretos, quando o muni-
cípio anotou 14% de umidade 
do ar por volta das 18 horas. 
Nesta quinta-feira (13) a pre-
visão era de 12%. Os índices 
são considerados desérticos.

Com a baixa umidade do ar 
que deve se manter nos próxi-
mos dias, os especialistas re-
comendam cuidar da hidrata-
ção do corpo, principalmente 
ao praticar exercícios físicos a 
céu aberto e evitar se expor a 
ambientes muito secos.

Segundo o Climatempo, uma 
grande e forte massa de ar seco 
mantém a condição de veranico 
até pelo menos o dia 20 de junho.

Fase presencial da Olimpíada Agropecuária 
em Barretos começa na próxima quinta-feira

A Olimpíada Brasileira de Agropecuária (OBAP) realiza na próxima quinta-feira (20) e sexta-
-feira (21) a fase presencial da sua 13ª edição. A etapa mais aguardada pelos competidores vai reunir 
em Barretos 208 estudantes classificados na fase virtual em 52 equipes. As equipes são formadas 
por um orientador e três estudantes, distribuídos em duas modalidades. Minas Gerais (12), Ceará e 
São Paulo (5 equipes cada) são as unidades da federação com o maior número de equipes. Todas as 
provas acontecem no campus Barretos do Instituto Federal de São Paulo (IFSP).

Barretos EC estreia na Copa Paulista 
nesta sexta-feira no Estádio Fortaleza

O Barretos EC faz a sua 
estreia na Copa Paulista, às 20 
horas desta sexta-feira, dia 14, 
no estádio Fortaleza, diante do 
Comercial de Ribeirão Preto. O 
BEC está no Grupo 2 da Copa 
Paulista, junto com Botafogo e 
Comercial de Ribeirão Preto, 
Francana e Monte Azul.

O elenco do Touro do Vale 
tem trabalhado em forte ritmo 
sob o comando do treinador Gus-
tavo Marciano, com um elenco 
jovem, já pensando na disputa da 
Série A-4 de 2025. Desta forma, 

entre renovações e novas contra-
tações, o Barretos EC apresentou 
oficialmente 14 jogadores.

Da lista dos jogadores que 
disputaram a Série A-4 pelo 
BEC, permaneceram no elen-
co o meia Pedro Matielo, o 
zagueiro Mauro Lucas, o ata-
cante Rodrigo Fuzil, o atacan-
te David José, o zagueiro Kaio 
Santos e o meia Alex Girolli.

Entre as caras novas o Tou-
ro do Vale anunciou a contra-
tação de oito jogadores, sendo 
o lateral-direito Denzel, o late-

ral-esquerdo Otávio, o goleiro 
Dã Moroni, o goleiro Felipe 
Andrade, o volante Luiz Henri-
que, o meia Pedro Campanho-
li, o volante Diego Borges e o 
atacante Fernando Menezes. 
Ainda pelo Grupo 2, Monte 
Azul e Francana se enfrentam 
no domingo, às 15 horas.

Prefeitura de Barretos e Usina 
Guaíra promovem Feirão de Empregos 

com vagas de início imediato

Na próxima quinta-feira, 
20 de junho, das 8 às 16 ho-
ras, o Complexo Administra-
tivo da rua 30 (antiga sede da 
prefeitura) recebe mais um 
Feirão de Empregos promovi-
do pela prefeitura de Barretos, 
desta vez em parceria com a 
Usina Açucareira Guaíra.

Serão mais de 25 vagas de 
início imediato, para ambos 
os sexos, com oportunidades 
para cargos de manutenção e 
operação agrícola como me-
cânico de tratores, soldador 
automotivo, mecânico de ca-
minhões, funileiro automoti-

vo, mecânico de colhedoras, 
mecânico de reboques, mo-
torista canavieiro e tratorista 
agrícola.

A empresa oferece benefí-
cios como salário compatível 
com o mercado, remuneração 
variável, trilha de carreira, 
treinamento na função, plano 
de saúde, plano odontológico, 
seguro de vida e transporte.

Os interessados devem se 
dirigir à antiga sede da pre-
feitura, que fica na rua 30, 
n°564, entre as avenidas 33 e 
35, munidos de documentos 
pessoais e currículo impresso.
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FORTES EMOÇÕES NA CÂMARA
O vereador Paulo Correa (PL) revelou que fica mais tranquilo 

com a chegada na Câmara Municipal do colega e médico Vagner 
Chiapetti (REP). Contou que vem tranquilo para as sessões do 
legislativo barretense, mas passa raiva. Sorrindo, garantiu que os 
edis precisam de cuidados especiais do doutor republicano.

VEREADOR TENTOU CARREIRA NO RODEIO
O vereador Ângelo Tegami (PP) não conseguiu seguir a 

carreira de peão de rodeio. Num passado não muito distante, 
ele foi aprendiz de montarias em touros. Agora o edil preten-
de apresentar projeto de criação de escolinha de rodeio na 
Estância Turística de Barretos.

PISO NO RECINTO DA EXPOSIÇÃO
Informações sobre levantamento técnico financeiro, para 

a execução de manutenção do piso de pedras portuguesas no 
Recinto Paulo de Lima Correa, foram solicitadas pelo verea-
dor Ricardo Bodinho (PP).

VIVA A PREFEITA PAULA LEMOS
Votos de louvor e congratulações à prefeita Paula Lemos 

(PSD) pelo trabalho desenvolvido na conquista do terceiro lugar 
do Prêmio Band Cidades Excelentes de 2024, etapa estadual, 
categoria acima de 100 mil habitantes, no pilar saúde e bem-
-estar, foram requeridos pelo vereador Raphael Silvério (PSD).

INFORMAÇÕES SOBRE O CAPS
Vereador Raphael Oliveira (PP) solicitou várias informa-

ções sobre o CAPS (Centro de Atenção Psicossocial). Entre 
elas, quantos psiquiatras e psicólogos atuam no local.

FAIXA ELEVADA EM FRENTE A IGREJA
A instalação de uma faixa elevada na rua 26 entre aveni-

das 13 e 15, em frente à igreja Congregação Cristã do Brasil, 
foi recomendada pelo vereador Nestor Leonel (UNIÃO).

LEGENDAS NA TV CÂMARA
A inclusão de legenda em todas as transmissões das ses-

sões da Câmara Municipal, assim como em todos os even-
tos transmitidos pela TV Câmara, foi sugerida pelo verea-
dor Rodrigo Malaman (PP).

LINHA DIRETA DISQUE DENGUE
A criação de uma linha direta de comunicação do disque 

dengue foi indicada pelo vereador pastor Elson Santos (REP) 
à prefeita Paula Lemos (PSD).

BOM PRATO PERTO DO AME
A implantação de uma nova unidade do restaurante Bom 

Prato nas proximidades do AME (Ambulatório Médico de 
Especialidades) foi pedida pelo vereador professor Adilson 
Ventura (MDB).

MAU CHEIRO NO VIDA NOVA
O vereador Chafei Amsei (UNIÃO) consultou a prefeita 

Paula Lemos (PSD) sobre a possibilidade de oficiar à dire-
ção da CETESB (Companhia de Tecnologia de Saneamento) 
para tomar providências de fiscalização quanto ao mau chei-
ro que atinge o Residencial Vida Nova.

CALENDÁRIO ELEITORAL
De 20 de julho a 5 de agosto, partidos e federações po-

derão realizar convenções partidárias para deliberar sobre 
coligações e escolher candidatas e candidatos aos cargos de 
prefeito, vice-prefeito e vereador. Após a definição das can-
didaturas, as agremiações têm até 15 de agosto para registrar 
os nomes na Justiça Eleitoral.

DICA DE LEITURA
Sugestão de leitura: “Revolta das Carrancas - o silêncio ao 

redor”, de Joaci Pereira Furtado, publicado pela editora Madamu.

Wilson Pedroso
Consultor eleitoral e analista 

político com MBA nas áreas de 
Gestão e Marketing

Primeiro semestre: como estão 
as metas traçadas para 2024?

Elaine Ribeiro, psicóloga clínica e organizacional da Fundação João Paulo II/Canção Nova, reflete como pode-
mos, ainda, aprender e recuperar o “tempo perdido” naquilo que planejamos para ser realizado o ano todo. Segue.

O que mais escutamos nas 
conversas é: “Já estamos em 
junho! E daqui a pouco é Na-
tal!” Para alguns, chega a ser 
desesperador, porque o tempo 
parece passar mais rápido do 
que conseguimos assimilar. 
Sim, meio ano já se passou e 
como estão as metas que tra-
çamos para 2024? 

A passagem dos dias nos 
convida sempre a uma revisão 
daquilo que está dando certo e 
daquilo que precisa ser muda-
do, com relação ao que plane-
jamos para o ano.

Aquela meta de guardar 
dinheiro, emagrecer, fazer ati-
vidade física, melhorar o re-
lacionamento com a família, 
entre outras, saíram do papel? 
O que você já conseguiu fa-
zer? Tem algo que foi abando-
nado pelo meio do caminho? 

De fato, ao traçarmos nossas 
metas para um novo ano, fre-
quentemente nos deixamos le-
var pelo entusiasmo e pela visão 
otimista do que queremos alcan-
çar. No entanto, é fundamental 
reconhecer que a vida é repleta 
de incertezas e surpresas.

O tempo, algo que pare-
ce tão simples de lidar, passa 
rapidamente e nos faz pensar 
como estamos levando a nos-
sa vida. Vamos percebendo a 
importância de valorizar cada 
minuto e usar bem o tempo, 
os recursos que temos e a fa-
mosa energia, ou disposição 

“Vaquinha virtual” nas eleições de 2024
A campanha para as elei-

ções municipais de 2024 ain-
da não foi iniciada de fato, 
mas o financiamento coletivo 
já está autorizado. Isso sig-
nifica que pré-candidatos ou 
partidos políticos podem arre-
cadar recursos virtualmente, 
dentro do que é chamado de 
crowdfunding, ou mais popu-
larmente, “vaquinha virtual”.

Para realizar a arrecada-
ção dos recursos, os pré-can-
didatos devem contratar uma 
empresa ou entidade que seja 
especializada na oferta desse 
tipo de serviço e esteja devi-
damente cadastrada junto ao 
Tribunal Superior Eleitoral. 

As vaquinhas podem ser 
realizadas em sites, aplicati-
vos ou qualquer outro tipo de 
ferramenta virtual. Mas, além 
da exigência de cadastro da 
empresa no site do TSE, há re-
gras rígidas a serem seguidas, 
especialmente no que se refere 
à transparência das transações.

As doações devem ser fei-
tas exclusivamente por pes-
soas físicas, que serão identi-
ficadas com fornecimento do 
nome completo e número do 
CPF. Os valores doados, for-
ma de pagamento e datas em 

que ocorreram as respectivas 
contribuições também deve-
rão ser informados.

Todos os dados devem ser 
disponibilizados pelas empre-
sas à Justiça Eleitoral e torna-
dos públicos no ambiente vir-
tual em que a vaquinha estiver 
hospedada, sendo obrigatória 
a atualização automática da 
lista com identificação dos 
nomes dos doadores e valores.

Os repasses dos recur-
sos, da instituição responsá-
vel pela arrecadação para a 
campanha política, poderão 
ser feitos apenas depois que 
a candidatura for registrada 
e oficializada pelo TSE. Isso 
significa que, apesar de as 
doações estarem autorizadas 
desde já, elas só poderão ser 
utilizadas quando o período 
eleitoral começar, em agosto. 

O dinheiro doado deverá 
ser depositado exclusivamen-
te em conta bancária aberta 
com o CNPJ da campanha 
e registrada junto ao Tribu-
nal Superior Eleitoral. Todos 
esses cuidados garantem à 
Justiça Eleitoral condições 
adequadas de fiscalização do 
financiamento coletivo.

A vaquinha virtual em 

campanhas políticas foi auto-
rizada pela reforma eleitoral 
no ano de 2017 e já foi uti-
lizada nas eleições de 2018, 
2020 e 2022. A novidade, para 
2024, é que o TSE autorizou 
o Pix para doações. A emissão 
de recibos é obrigatória para 
qualquer meio de pagamento.

Caso a candidatura não ve-
nha a se confirmar, por qual-
quer que seja o motivo, a em-
presa ou entidade responsável 
pelo crowdfunding eleitoral 
deverá devolver os recursos 
aos doadores.

O financiamento virtual é 
importante por vários moti-
vos. O primeiro deles é que 
desburocratiza a doação, po-
dendo o eleitor contribuir com 
seu candidato de forma rápida 
e simples. Além disso, possi-
bilita à campanha melhor ges-
tão do processo de emissão 
dos recibos, que é bastante 
rígido e trabalhoso.

Mas o principal ganho da 
vaquinha eleitoral é a demo-
cratização dos recursos, com 
possibilidade de campanhas 
menores ganharem maior fô-
lego financeiro. Essa questão 
é bastante significativa em 
eleições municipais, que geral-

mente possuem grande número 
de candidaturas com estruturas 
enxutas, tanto para o cargo de 
vereador quanto de prefeito.

A mobilização virtual, se 
feita com profissionalismo e 
boa estratégia de marketing, 
pode resultar em valores ex-
pressivos e fazer a diferença 
para os candidatos.

Ou seja, a ferramenta do 
financiamento coletivo exis-
te, é boa e está autorizada. O 
pulo do gato é saber usá-la.

para fazer algo.
Muitas pessoas se desgas-

tam, vivem emocionalmente 
abaladas porque estão dire-
tamente afetadas pela falta 
de planejamento e organiza-
ção. Não se trata de engessar 
a vida, muito pelo contrário! 
Quando nos organizamos, 
conseguimos mudar a rota 
quando necessário. 

Muitos de nós temos difi-
culdades para lidar com a frus-
tração ou o desapontamento, 
mas isso não deve ser conside-
rado o fim. No nosso percurso 
anual, o inevitável desafio das 
reviravoltas emerge como um 
elemento crucial e, por vezes, 
desconcertante. Quando ini-
cialmente traçamos os nossos 
planos e estabelecemos metas, 
é comum esquecer que o cur-
so da vida é tão imprevisível 
quanto pode ser incrível.

Talvez este primeiro semestre 

não tenha saído como você pla-
nejou. Entretanto, essa experiên-
cia não foi em vão. Você apren-
deu a importância de ser flexível 
e adaptável. Percebeu que, em-
bora seja essencial ter metas 
claras, é igualmente crucial estar 
preparado para ajustes e mudan-
ças de direção. As adversidades 
ensinaram você a valorizar pe-
quenos progressos e a encontrar 
satisfação nas conquistas diárias, 
por menores que sejam.

É importante aprender 
com aquilo que não deu certo. 
E com o segundo semestre se 
aproximando, você pode ajus-
tar suas metas e avaliar o que 
não deu certo ou mesmo se o 
passo dado não teve o tama-
nho que você conseguiria dar; 
ou ainda, se você não se apli-
cou tanto assim.

O planejamento pode não 
ter dado certo, mas as lições 
aprendidas são importantes e 

capazes de gerar oportunida-
des de crescimento.

As reviravoltas da vida, que 
vêm de forma inesperada, têm 
um papel significativo: moldar 
nossas experiências e nosso 
crescimento pessoal. Esses 
desafios, embora possam ser 
desconcertantes e até mesmo 
desanimadores, oferecem ricas 
oportunidades de aprendiza-
do e adaptação. Se forem vis-
tos apenas como obstáculos, 
nos cegam a possibilidade de 
olhar além e percebermos as 
oportunidades e a chance de 
desenvolvermos resiliência e 
fortalecer nossa capacidade de 
lidar com mudanças. 

Pense diferente e siga da-
qui para frente empenhado da 
forma possível e com o tempo 
que tem daqui para frente, co-
memorando aquilo que con-
seguiu e desafiando-se no que 
ainda precisa ser concluído.
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O empresário Danilo Caldas cele-
brou no último dia 10 mais um ano 
de vida e recebeu os calorosos 
abraços de seus familiares e amigos.

Entre os dias 6 e 8 de junho, o Recinto Paulo de Lima Corrêa, em Barretos (SP), foi o palco do evento “Rodeio pela Vida”, um evento de amor e solidariedade que chegou à sua 4ª edição. 
Com montarias e shows vibrantes, o evento arrecadou fundos para o Hospital de Amor de Barretos, uma instituição que é sinônimo de excelência no tratamento oncológico no Brasil e no 
mundo. Renomados empresários, celebridades e grandes personalidades da sociedade marcaram presença, destacando nomes como Náchila Santos e Anderson Oliveira (Ecopower), 
Karina Carreira e Lucas Meirelles, o Presidente da Fundação, Henrique Prata, a apresentadora Amanda Françozo, entre outros grandes nomes que prestigiaram e apoiaram essa causa tão 
nobre. Além dos espetáculos emocionantes, o evento proporcionou momentos de confraternização e união, reforçando o compromisso de todos com o bem-estar e a saúde de milhares de 
pacientes atendidos pelo hospital. A renda obtida foi integralmente destinada ao Hospital de Amor, permitindo que a instituição continue a oferecer tratamentos de alta qualidade e huma-
nização no atendimento. Este evento memorável mostrou mais uma vez que, quando a sociedade se une em prol de um bem maior, o resultado é transformador. A 4ª edição do evento não 
foi apenas um espetáculo de entretenimento, mas uma verdadeira celebração de solidariedade e esperança! Confira todos os cliques impecáveis registrados pela equipe Diego na Balada.

Quem celebrou mais um ciclo nesta semana 
foi Guilherme Sartori, rodeado por amigos e 
familiares, a comemoração foi marcada por 
momentos de alegria e muita diversão. Feliz 
aniversário, Gui! Que o novo ano seja reple-
to de conquistas e felicidade.

“Phinos” é outra história, né? Amanda Luz e Nestor 
Girardi ficaram noivos aos pés da deslumbran-
te Torre Eiffel! A lindona disse mil vezes “sim” ao 
empresário, selando o amor em um dos cenários 
mais românticos do mundo. O casal está em um 
tour pela Europa, onde além de celebrar esse mo-
mento especial, estão viabilizando novas unida-
des da Ital’in House. Que essa nova fase da vida 
de vocês seja repleta de amor, sucesso e realiza-
ções. Parabéns aos noivos!
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Barretos foi reconhecida 
entre as três melhores cidades 
paulistas na categoria Saúde e 
Bem-Estar, na quarta edição do 
Prêmio Band Cidades Excelen-
tes. O resultado é obtido a par-
tir de indicadores técnicos, que 
são apontados pelo Instituto 
Aquila e passam por auditoria.

A prefeita Paula Lemos 
esteve presente para receber 
o reconhecimento na cerimô-
nia realizada em São Paulo na 
noite do último sábado, 8. A 
secretária municipal de Saú-
de, Graça Lemos, também es-
teve presente na cerimônia.

“O instituto se baseou em 
dados concretos de evolução 

na saúde de Barretos. Saben-
do que precisa evoluir a cada 
dia, sempre colocamos saúde 
como prioridade. Nessa luta 
diária, inauguramos a UBS 
San Diego, vamos inaugurar 
mais duas UBSs e o Novo Pos-
tão, que será um grande centro 
de especialidades e de atenção 
à mulher e à criança”, afirmou 
a prefeita Paula Lemos.

Paula Lemos fez agradeci-
mentos, inclusive aos servido-
res da saúde. “Recentemente, 
em educação, fomos primeiro 
lugar em fluência leitora no 
Estado de São Paulo. Agora 
aqui reconhecidos em saúde. 
É Barretos no lugar que mere-

ce, sempre em destaque”, re-
forçou a prefeita.

O secretário de Governo e 
Relações Institucionais de São 
Paulo, Gilberto Kassab, que re-
presentou o governador Tarcí-
sio de Freitas na cerimônia, res-
saltou que acompanha o prêmio 
desde a primeira edição.

“Sei do rigor que existe na 
avaliação das cidades. Na hora 
que um prefeito está aqui pre-
sente é porque ele passou no 
vestibular”, afirmou Kassab.

“Nesta edição, estamos ava-
liando a gestão dos quatro anos”, 
destacou Raimundo Godoy, pre-
sidente do Instituto Áquila. Ele 
comemorou os avanços alcan-

çados e ressaltou que a excelên-
cia das cidades contribui para a 
excelência do país.

“Os prefeitos que estão 
aqui, independente de ganha-
rem a primeira posição, já são 
vencedores. Estamos vendo 
as prefeituras competindo de 
forma saudável, querendo a 
cada ano se aperfeiçoar, crian-
do projetos. Isso é excelente. 
Quando os recursos são usa-
dos da melhor forma para o 
bem-estar da população, cria-
-se uma corrente positiva para 
que o país se desenvolva. To-
dos ganham com isso”, desta-
cou Cláudio Giordani, CEO 
do Grupo Bandeirantes.

No mês de maio foi finali-
zada a etapa de instalação da 
internet de alta velocidade em 
147 prédios públicos munici-
pais, por meio do Projeto Ci-
dade Inteligente. Com isso, a 
prefeitura de Barretos deixa-
rá de gastar R$ 627 mil reais/
ano, referentes ao antigo con-
trato de prestação do serviço.

Além da internet em prédios 
públicos, também fazem parte do 
pilar de telecomunicação desta 
Parceria Público-Privada (PPP) a 
disponibilização de 28 pontos de 
Wi-Fi Livre em espaços públicos 
e a implementação da Muralha 
Digital, dotada de 80 câmeras de 

O Movimento Nacional 
pela Vacinação, campanha 
encabeçada pelo Ministério 
da Saúde, entrou em nova eta-
pa e pretende vacinar ao me-
nos 70 milhões de pessoas 
contra a Covid-19. Na primei-
ra quinzena de maio, o Brasil 
recebeu 12,5 milhões de do-
ses que protegem também da 
nova variante em maior circu-
lação no país hoje — a XBB. 
Esse lote está sendo distribuí-
do para todas as unidades da 
federação, que têm autonomia 
para começar a aplicação ime-
diatamente.  

Estados como Minas Ge-
rais, Pernambuco e Ceará, e 
o Distrito Federal já começa-
ram a aplicar as vacinas mo-
novalentes XBB.

Segundo o Ministério da 
Saúde, este primeiro lote será 
suficiente para atender a todos 
que precisam neste momento 
e não vão faltar doses para o 
público prioritário.

O Ministério da Saúde res-
salta a necessidade do reforço 
anual da vacina contra a Co-
vid-19. Neste momento, ape-
nas os prioritários e as crian-
ças têm recomendação de um 

Apesar do hábito de reali-
zar compras on-line se mostrar 
bastante comum no Estado de 
São Paulo, 33% dos residentes 
não o praticam, uma proporção 
constante em relação a 2023.

As principais razões para 
não aderir ao comércio eletrô-
nico incluem  inabilidade para 
usar a internet, sensação de inse-
gurança e falta de acesso à rede. 

A Fundação Seade divul-
gou estes e outros dados, re-
sultado da pesquisa Hábi-
tos de consumo pela internet 
2023-2024, com residentes no 
Estado de São Paulo, a partir 
de duas tomadas da pesquisa 
realizada pela fundação, em 
2023 e 2024, por meio de co-
leta remota, utilizando unida-
de de resposta audível (URA).

A pesquisa contou com 
amostras de 4.061 entrevistas 
(22 a 24 de fevereiro de 2023) 
e 14.481 (08 de janeiro a 21 
de março de 2024), compos-
tas exclusivamente por pes-
soas de 18 anos ou mais. 

No Estado de São Paulo, 
67% da população fez compras 
pela internet em 2024, sendo 
que 56% afirmaram ter efetua-
do essas aquisições no último 
mês, sugerindo a consolidação 
do e-commerce no estado.

Nos primeiros três meses 
deste ano, o índice de roubo 
e furto de carros no estado 
de São Paulo caiu 11%. Fo-
ram registrados 18.961 ca-
sos, comparados aos 21.354 
do mesmo período de 2023. 
Esses dados são do levanta-
mento da Ituran Brasil, auto-
tech líder em monitoramen-
to veicular, com base nos 
dados da Secretaria de Segu-
rança Pública (SSP).

O estudo também apon-
tou que mesmo as cidades 
com mais ocorrências apre-
sentaram queda em compara-
ção com o trimestre anterior.

A cidade de São Paulo li-
dera o ranking com um total 
de 8.858 casos no primeiro 
trimestre de 2024, e mesmo 
assim apresenta uma redu-
ção de 3% em relação aos 
9.158 casos no mesmo pe-
ríodo do ano passado.  

Em relação às outras ci-
dades, Santo André apresen-
ta uma queda de 21%, São 

Bernardo dos Campos com 
redução de 13% e Campinas 
de 4%. Entre as cidades ana-
lisadas, Guarulhos foi a única 
que apresentou um aumento 
nos casos, com uma alta de 
14%, passando de 722 em 
2023 para 825 em 2024.

O período da manhã se-
gue como o período com 
maiores ocorrências, enquan-
to o período da madrugada 
permanece sendo o de menor 
incidência de ocorrências.

No ranking dos veículos 
mais visados modelos Fiat 
Uno tem queda de 27% nos 
índices de casos, enquanto 
Volkswagen Gol redução de 
17% e Chevrolet Onix me-
nos 16%.

Os veículos mais antigos 
seguem sendo os mais visados 
em decorrência da maior ne-
cessidade de manutenção, au-
mentando a demanda de peças 
e tendo em vista que muitos 
consumidores recorrem tam-
bém ao “mercado paralelo”.

A CAIXA inicia na próxima segunda-feira (17), o pagamento do Bolsa 
Família e do Auxílio Gás referente ao mês de junho. Ao todo, mais de 20 
milhões de famílias recebem o Bolsa Família e o Auxílio Gás em junho.

AUXÍLIO GÁS: 
O benefício foi criado para mitigar o impacto do preço do gás de cozinha no 

orçamento das famílias. Em junho, o valor será de R$ 102. Os pagamentos são 
realizados de acordo com o final do NIS do beneficiário e seguem o calendário de 
pagamento do Programa Bolsa Família. As famílias beneficiárias poderão consul-
tar as informações das parcelas nos aplicativos Bolsa Família e CAIXA Tem ou 
pelo telefone 111. Os beneficiários podem movimentar os valores pelo aplicativo 
CAIXA Tem, não sendo necessário ir até uma agência para realizar o saque.

Saúde e Bem Estar: Barretos fica entre as três melhores 
do Estado no Prêmio Band Cidades Excelentes

Roubo e furto de carros no 
estado de São Paulo caem 11% 
no primeiro trimestre de 2024

Projeto Barretos Inteligente conclui etapa de instalação 
de internet de alta velocidade em prédios públicos

videomonitoramento em 40 lo-
cais estratégicos do município.

“A adoção de tecnologia nos 
processos internos possui a ca-
racterística de reduzir custo e dar 
a melhor qualidade aos serviços. 
Dá muito trabalho fazer toda essa 
organização, principalmente na 
questão da mudança cultural das 
pessoas nos novos processos, 
mas com a percepção do bene-
fício ao longo do tempo as pes-
soas aderem às novidades”, disse 
o secretário municipal de Finan-
ças, Fernando Soares.

HISTÓRICO 
DE AVANÇOS

No ano de 2021, antes do 

Projeto Cidade Inteligente, a 
prefeitura já havia moderniza-
do o sistema de telefonia im-
plantando o VoIP (Voice over 
Internet Protocol, em inglês). 

Com a mudança, o município 
reduziu as despesas de telefo-
nia fixa que eram de R$ 1,1 
milhão em 2018 para R$ 257 
mil em 2021.

Covid-19: nova fase da 
mobilização nacional pretende 
vacinar 70 milhões de pessoas

Compras on-line crescem em 
cidades de até 20 mil habitantes

A pesquisa revelou que o 
hábito de comprar pela inter-
net tornou-se  mais comum 
em municípios com até 20 mil 
habitantes (75%) do que no 
conjunto do estado (67%) e 
em cidades com mais de 500 
mil residentes (68%).

Esse aumento nas compras 
online em cidades menores 
pode sugerir uma mudança de 
hábitos, com menos desloca-
mento para compras em cida-
des maiores e a substituição das 
lojas físicas pelo e-commerce, 
especialmente para eletroele-
trônicos e eletrodomésticos. 

A pesquisa também assi-
nala que perdura a desigual-
dade no hábito de consumir 
pela internet, maior entre as 
pessoas de renda e instrução 
mais altas, em detrimento dos 
grupos de maior idade, menor 
instrução e rendimento.

Esses números sugerem 
que uma ampliação da base de 
consumidores on-line no esta-
do pressupõe superar barreiras 
sistêmicas associadas à hetero-
geneidade do acesso à internet 
no Brasil, obstáculos relacio-
nados a padrões demográficos 
e socioeconômicos que impe-
dem o usufruto dos recursos 
on-line de forma universal.

reforço anual. Segundo as au-
toridades de saúde, a imuni-
zação é a principal medida de 
prevenção contra as formas 
graves da doença, hospitaliza-
ções e óbitos. 

A vacina contra a Covid-19 
está atualizada e disponível 
nas Unidades Básicas de Saú-
de. Crianças de seis meses a 
menores de cinco anos, idosos 
e demais grupos prioritários 
devem receber o imunizante. 
Procure uma Unidade Básica 
de Saúde, leve a caderneta e 
vacine-se contra a Covid-19.

Caixa inicia pagamento do Bolsa Família 
e Auxílio Gás na próxima segunda-feira
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A Paróquia São João Batis-
ta confirmou para os dias 20, 
21, 22, 23 e 24 de junho a 14ª 
edição da Festa de São João 
Batista, a ser realizada na Ave-
nida Agostinho Pereira, 514, 
no bairro Barretos II, em fren-
te à igreja. A festa, que vem 
ganhando destaque regional, 
espera receber este ano mais 
de 2.500 pessoas por dia nas 
cinco noites de celebração.

O evento contará com 
grandes shows, praça de ali-
mentação típica com frango 
assado, milho, quentão, pas-
tel, show de prêmios, além 
de muita animação e alegria. 
A Festa de São João Batista 
é um lugar para reunir toda a 
família de Barretos e região.

Para o Padre Carlinhos, “a 
festa é um momento ímpar em 
nossa comunidade, uma linda ce-
lebração religiosa dentro do espí-
rito das festas juninas. São João 
foi o santo da justiça e responsá-
vel pelo batismo do Senhor”.

Aconteceu no último dia 
7 de junho a X Mostra de 
Arte e Movimento do UNI-
FEB (Centro Universitário 
da Fundação Educacional de 
Barretos) com diversas apre-
sentações de grupos e artistas 
individuais de Barretos e re-
gião. O evento foi organizado 
pelo curso de Educação Física 
da instituição.

O espetáculo contou com 
23 apresentações artísticas 
entre teatro, dança contempo-
rânea, jazz e funk numa noite 
de muita emoção, talento e 
criatividade. O evento foi rea-
lizado no Teatro Jorge Andra-
de, com presença de grande 
público. Foram arrecadados 
alimentos não perecíveis e 
agasalhos que serão destina-
dos às vítimas das enchentes 
no Rio Grande do Sul.

O reitor do UNIFEB, Prof. 
Dr. Ângelo Davis, abriu o 

evento ressaltando a impor-
tância de fomentar a cultura. 
“Esse é um dos eventos mais 
tradicionais do centro uni-
versitário e reúne talentos da 
instituição e também artistas 
externos, que promovem um 
espetáculo incrível. Incentivar 
a cultura é um dos pilares do 
UNIFEB e buscamos realizar 
atividades artísticas durante 
todo o ano”, disse.

A diretora administrativa-
-financeira, Profa. Me. Eliane 
Araújo também prestigiou o 
espetáculo, além do coorde-
nador do curso de Educação 
Física, Prof. Dr. Tadeu Cardo-
so de Almeida, e do coordena-
dor da Área de Ensino Ciên-
cias da Vida, Prof. Dr. Jorge 
Henrique Stefanelli Marques.

O docente Prof. Esp. Gui-
lherme Shimano, um dos or-
ganizadores da edição 2024 
da Mostra de Arte e Movi-

mento, ressaltou que as apre-
sentações superaram as ex-
pectativas.

“O evento foi maravilhoso, 
com muita alegria e generosida-
de. Foi emocionante assistir tan-
tas manifestações artísticas de 
alto nível, com detalhes impres-
sionantes e que consolidam ain-
da mais a importância deste es-
petáculo para a cultura da cidade 
e região”, destacou. O docente 
do curso de Educação Física do 
Centro Universitário, Prof. Me. 
Anderson Freitas, também este-
ve à frente da organização.

Shimano enfatizou que 
entre as apresentações mais 
marcantes estiveram a de um 
solo internacional com a bai-
larina argentina, Valentina 
Galiano, que reside atualmen-
te em Barretos. “Ela trouxe 
uma enorme sensibilidade 
numa performance que emo-
cionou o público”, disse.

O Instituto Sociocultural do Hospital de 
Amor reuniu cerca de 800 professores da rede 
municipal de ensino, fundamental e infantil, de 
Barretos em duas edições da Oficina Criativa, 
com foco nas brincadeiras lúdicas e musicais, 
ministrada pelo músico brincante e palestrante 
Marcelo Serralva. O Centro de Eventos Dr. Pau-
lo Prata foi palco das duas edições, como parte 
do programa “Cuidando de Quem Cuida”, que 
desenvolve ações culturais diversas em parceria 
com o Ministério da Cultura, por meio da Lei de 
Incentivo à Cultura - Lei Rouanet. Serralva, com-
positor de músicas infantis e criador de brincadeiras, que atua no mercado da educação e entretenimento 
há dez anos, disse que “o objetivo é ensinar, na prática, novas brincadeiras e músicas para a atualização 
do repertório dos professores e professoras para que, assim, possam aplicar dentro das salas de aula. 
Estes profissionais também relembram aqui a importância de brincar com as crianças, especialmente no 
século 21 que, na maioria, estão com os celulares em mãos quase o tempo todo”, explicou Serralva. Du-
rante as oficinas os professores e professoras participaram ativamente das brincadeiras propostas, além 
de se inspirarem para propor novas atividades em sala de aula.

X Mostra de Arte e Movimento do UNIFEB emociona 
público com apresentações artísticas memoráveis

O espetáculo contou com 23 apresentações artísticas entre teatro, dança contemporânea, jazz e funk numa noite de muito talento e criatividade

Professores da rede municipal lotaram Oficinas 
Criativas do Instituto Sociocultural do Hospital de Amor

Paróquia São João Batista anuncia 
Festa do Padroeiro de 20 a 24 de Junho

Thyago e Letícia Abrão, 
festeiros deste ano, disseram: 
“Acolhemos o convite com 
muito carinho e estamos em-
penhados em colaborar com a 
comunidade local para reali-
zar uma das melhores edições 

da festa de São João Batista”.
Para este ano, o casal fes-

teiro confirmou almoço para o 
dia 23 de junho, às 12 horas, 
com convites à venda durante 
os dias do evento ao custo de 
R$ 40,00.

A Santa Casa de Misericór-
dia de Barretos entrou na his-
tória de vida de Laura Cristina 
de Oliveira Rodrigues há cinco 
anos, quando ela ficou em coma 
por um mês devido à diabetes 
tipo 1, aos 18 anos de idade.

Hoje, bem de saúde, a 
moça recém contratada pelo 
hospital, como auxiliar de far-
mácia, conta que durante sua 
internação recebeu tantos cui-
dados e carinho dos enfermei-
ros e enfermeiras, que come-
çou a entender a importância 
destes profissionais da saúde 
na recuperação de um pacien-
te, por isso, escolheu cursar a 
faculdade de enfermagem, na 
qual ingressa em 2025.

“Tenho até hoje amizades 
com algumas enfermeiras 
que me deram um bom aten-
dimento e tratamento durante 
e após o coma. Também es-
tou feliz por recentemente ter 
sido contratada pelo hospital, 
como auxiliar de farmácia. 
Mas o meu objetivo é o de es-
tudar, me formar e continuar 

Após experiência do coma, jovem decide 
cursar enfermagem e passa a trabalhar 

no hospital em que ficou internada
trabalhando aqui, e daqui a 
alguns anos, já como enfer-
meira”, explica a ex-paciente 
e colaboradora da Santa Casa.

Laura Rodrigues tem dia-
betes tipo 1, uma doença ca-
racterizada por problemas na 
produção ou na absorção da 
insulina, um hormônio produ-
zido pelo pâncreas que ajuda o 
corpo nos processos de quebra 
da glicose para permitir que a 
energia mantenha o organis-
mo funcionando. Geralmente, 
o tipo 1 surge na infância ou 
na adolescência, mas a doença 
pode ser diagnosticada também 
em adultos. Sem tratamento, 
a cetoacidose diabética pode 
evoluir para coma e morte.

A dra. Renata Tomasetti 
Marcondes Guimarães, coor-
denadora da clínica médica 
e do serviço de geriatria da 
Santa Casa de Barretos, enfa-
tiza que o hospital prioriza o 
bem-estar do paciente, desde 
a chegada até a alta hospitalar.

“A Santa Casa oferece as-
sistência de qualidade aos pa-

cientes e suas famílias, desde 
a admissão até o seguimento 
pós alta. A instituição dispõe 
de equipe médica e estrutu-
ra de equipe multidisciplinar 
especializada, contando com 
exames complementares e 
insumos necessários para um 
tratamento de qualidade”, ex-
plicou a médica.

Ainda de acordo com a mé-
dica, “para muitos, a estadia 
hospitalar é uma jornada de-
safiadora, mas também pode 
ser um período de aprendiza-
do e crescimento pessoal”.
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A Olimpíada Brasileira de 
Agropecuária (OBAP) reali-
za de 20 a 21 de junho a fase 
presencial da sua 13ª edição. 
A etapa mais aguardada pelos 
competidores acontece em Bar-
retos e reúne os 208 estudantes 
classificados na fase virtual da 
OBAP, aplicada em abril des-
te ano para um total de 6.014 
competidores de instituições de 
todos os estados do país.

No total, 52 equipes com-
petem na fase presencial. As 
equipes são formadas por um 
orientador e três estudantes, dis-
tribuídos em duas modalidades:

- 42 equipes com estudan-
tes do ensino técnico integra-
do ou concomitante ao Ensino 
Médio disputam na modali-
dade Técnico Integrado/Con-
comitante; e 10 equipes com 
alunos de cursos subsequen-
tes concorrem na modalidade 
Técnico Subsequente - alunos 
que já têm o Ensino Médio.

Todos os competidores 
estão matriculados em cur-
sos ligados à Agropecuária e 

áreas afins das redes federal, 
estadual e municipal, e da 
rede privada de ensino, de 18 
estados brasileiros. Minas Ge-
rais (12), Ceará e São Paulo (5 
equipes cada) são as unidades 
da federação com o maior nú-
mero de equipes.

PROVAS
Os obapianos terão um 

dia de prova (dia 20) e, nes-
se período, serão desafiados 
a resolver, individualmente e 
em equipe, atividades teóricas 
e práticas envolvendo regu-
lagem e uso de maquinário e 
equipamentos agrícolas, si-
mulação de técnicas de inse-
minação artificial, produção 
de insumos para o campo e 
muito mais. Todas as provas 
acontecem no campus Barre-
tos do Instituto Federal de São 
Paulo (IFSP).

No dia 21, os participantes 
irão visitar o Parque do Peão. 
Será uma visita pelo parque, 
passando pelo museu e pontos 
turísticos anexados ao Parque 
do Peão de Boiadeiro.

PREMIAÇÃO
A cerimônia de encerra-

mento e premiação da OBAP 
ocorrerá às 18h30, de 21 
de junho no IFSP - Campus 
Barretos. Na ocasião, serão 
conhecidos os campeões da 
olimpíada.

Na modalidade Técnico 
Integrado/Concomitante, rece-
berão medalhas as 15 melhores 
equipes, sendo cinco medalhas 
de ouro, cinco de prata e cinco 
de bronze. As cinco equipes 
com melhor classificação rece-
berão troféus.

Já na modalidade Técnico 
Subsequente, ganharão me-
dalhas as 5 melhores equipes, 
sendo 3 medalhas de bronze, 
uma de prata e uma de ouro. A 
equipe com melhor classifica-
ção receberá troféu.

Além disso, haverá a pre-
miação individual, destinada 
aos cinco competidores que 
obtiverem as melhores notas 
nas provas teóricas. Todas as 
equipes receberão certificado 
de participação.

O Programa Educacional 
de Resistência às Drogas e 
à Violência (Proerd) formou 
mais 245 alunos da rede muni-
cipal de ensino de Barretos na 
última terça-feira, 11 de junho, 
durante cerimônia realizada 
no auditório da Faculdade de 
Ciências da Saúde de Barretos 
Dr. Paulo Prata (Facisb).

“É um momento muito es-
pecial, porque a gente trabalha 
com a prevenção, que é fun-
damental. Infelizmente o mal 
do século são as drogas, então, 
quando você pode trabalhar 
este tema na infância e mostrar 
os males, você evita que esse 
jovem entre nesse processo, 
muitas vezes sem volta”, disse 
a prefeita Paula Lemos.

Implantado no Estado de São 
Paulo na década de 90, o Proerd 
consiste num esforço cooperati-
vo entre Polícia Militar, escola 
e família, que tem por objetivo 
capacitar jovens estudantes com 
informações e habilidades ne-
cessárias para viverem social-
mente de maneira saudável, sem 
drogas e violência.

“Nós temos várias ocor-
rências em nosso cotidiano 
envolvendo drogas, mas a 
gente tenta fazer a base, a par-
tir das crianças. Tirá-las deste 
mundo fazendo uma cons-
cientização, um trabalho para 
que elas entendam que é uma 

No último sábado, 8 de 
junho, o Complexo Polies-
portivo João Batista da Rocha 
“Rochão” foi palco da 42ª 
edição do exame de gradua-
ção promovido pelo Projeto 
Karatê SMEL/Associação 
Impacto para entrega de certi-
ficados e faixas aos 29 alunos 
da primeira turma de 2024.

De acordo com o Shihan, 
Sílvio Ricardo Rodrigues, 
mais duas turmas serão ava-
liadas até o mês de novembro. 
“Quero parabenizar os alunos 
pelo empenho e agradecer aos 
familiares que acompanharam 
este momento tão especial. 
Também deixo meus agrade-

Os times Sub-15 e Sub-
17 do Barretos Esporte Clube 
(BEC) fazem suas partidas 
de estreia na segunda fase do 
Campeonato Paulista de Fute-
bol neste sábado, 15 de junho, 
com jogos dentro de casa.

O primeiro confronto no 
Estádio Antônio Gomes Mar-
tins será às 9 horas, com o time 
Sub-15 do BEC enfrentando o 
São Paulo FC. As duas equi-

pes estão no Grupo 20, que 
também conta com o Brasilis 
Futebol Clube e o Ituano.

Em seguida é a vez do 
Sub-17 duelar contra o Pinda 
FC, de Pindamonhangaba, às 
11 horas. Juntos do Ibrachina 
Futebol Clube e da Associa-
ção Atlética Ponte Preta, os 
times formam o Grupo 17.

“É um grande orgulho para 
Barretos ver nossas categorias 

de base se destacando numa 
competição tão importante 
como o Paulistão. Vamos jun-
tos prestigiar e torcer pelos 
nossos talentos no Estádio 
Fortaleza”, convidou o secre-
tário municipal de Esportes e 
Lazer, Tony Vieira de Carva-
lho. A entrada é gratuita, mas 
pode ser solidária com a doa-
ção de 1 kg de alimento não 
perecível.

O Campeonato Municipal de Futsal 2024 das Cate-
gorias de Base terminou após dois meses da competição 
que reuniu 32 equipes e cerca de 380 atletas divididos 
nas categorias Sub-7, Sub-9, Sub-11, Sub-13 e Sub-16. 
As partidas da fase final, realizadas entre os dias 4 e 
11, movimentaram os Cemepes dos bairros Pimenta, 
Christiano Carvalho e Derby. A primeira decisão foi 
no Sub-7, com o time BFK BARRETOS vencendo o 
LUCAS-VO por 2 a 1 e sagrando-se campeão da ca-
tegoria. No Sub-9, o BFK BARRETOS venceu o LU-
CAS-VO por 3 a 0 e levou a melhor. O Sub-11 também 

teve como campeão a equipe BFK BARRETOS, que ganhou do LUCAS-VO por 6 a 2. No Sub-13, 
o TIME PLUS levou a melhor, vencendo o SMEL BARRETOS por 5 a 2. Encerrando a competição, 
o time SMEL BARRETOS A foi o melhor do Sub-16, ganhando do SMEL BARRETOS B por 7 a 2.

Mais de 240 alunos da rede municipal de 
ensino receberam certificados do Proerd

coisa nociva não só para elas, 
mas para toda família”, desta-
cou o comandante da 1ª Cia, 
Capitão PM Israel Pigossi.

Participaram da formatura 
alunos dos quintos anos das 
escolas municipais “Matilde 
Gitay de Mello”, “Profa. Ivo-
ne Diniz Junqueira”, “Luiz 
Castanho Filho” e “Luiza 
Parassu Borges”. O evento 
contou com apresentação ar-
tística, entrega de medalhas e 
sorteio de 20 bicicletas entre 
os estudantes.

HOMENAGEM
A cerimônia também mar-

cou a despedida do instrutor 
Cabo PM Marcos Mariano 
(foto). À frente do programa 
desde 2018, o policial recebeu 
uma placa dos gestores da Se-
cretaria Municipal de Educa-
ção, como forma de reconheci-
mento pelo trabalho realizado.

“É um momento muito 
especial, minha despedida do 
Proerd. Mais um ciclo que 
termina e termina com 245 
crianças formadas em con-
dições para enfrentar a vida 
com responsabilidade e segu-
rança. Isso é muito importan-
te”, agradeceu.

Participaram da sole-
nidade a Major PM Esther 
Santos; a Juíza Diretora do 
Fórum, Dra. Fernanda Vaz-
quez; o Promotor de Justiça, 
Dr. Matheus Botelho Faim; 
a Secretária Municipal de 
Educação Jéssica Maria dos 
Santos; a Delegada de Defesa 
da Mulher, Dra. Denise Paro; 
o representante do Conselho 
Tutelar, Fábio Pereira da Sil-
va; e o pai de aluno, Carlos 
Alberto de Castro Silva, que 
representou todas as famílias 
presentes.

ESPORTES
Karatecas recebem certificados e 

faixas durante 42º exame de graduação

cimentos para a prefeita Pau-
la Lemos e para o secretário 
Tony pelo apoio”, comentou.

O Projeto Karatê é de-
senvolvido por meio de uma 
parceria entre a secretaria mu-
nicipal de Esportes e Lazer 
(SMEL) e a Associação Im-
pacto no “Rochão”, no Centro 
de Esporte, Lazer e Cultura 
“Dona Racibe Rezek” e no 

Instituto Federal de Educa-
ção, Ciência e Tecnologia de 
São Paulo (IFSP). As aulas 
são gratuitas e comandadas 
por Shihan Sílvio e Sensei Vi-
tor, e outros monitores.

Mais informações sobre 
horários de treinos e disponi-
bilidade de vagas podem ser 
obtidas pelo (17) 99751-2565 
(Whatsapp).

Barretos Esporte Clube enfrenta o São Paulo na 
segunda fase do Campeonato Paulista de Futebol Sub-15

Fase final do Campeonato Municipal de Futsal 
das Categorias de Base movimentou Cemepes

Barretos recebe fase presencial 
da 13ª OBAP com representantes de 

18 estados e Distrito Federal
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A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

A proposta de cálculo foi 
sugerida ao STF pela Advoca-
cia-Geral da União(AGU), ór-
gão que representa o governo 
federal, após conciliação com 
centrais sindicais durante a 
tramitação do processo.

ENTENDA
O caso começou a ser jul-

gado pelo Supremo a partir 
de uma ação protocolada em 
2014 pelo partido Solidarie-
dade. A legenda sustenta que 
a correção pela TR, com ren-
dimento próximo de zero, por 
ano, não remunera adequada-
mente os correntistas, perden-
do para a inflação real.

Criado em 1966 para subs-
tituir a garantia de estabilidade 
no emprego, o fundo funciona 
como uma poupança com-
pulsória e proteção financeira 
contra o desemprego. No caso 
de dispensa sem justa causa, o 
empregado recebe o saldo do 
FGTS, mais multa de 40% so-
bre o montante.

Após a entrada da ação no 
STF, leis começaram a vigo-
rar, e as contas passaram a ser 
corrigidas com juros de 3% 
ao ano, o acréscimo de dis-
tribuição de lucros do fundo, 
além da correção pela TR. No 
entanto, a correção continuou 
abaixo da inflação. (Fonte: 
Agência Brasil com edição do 
Seeb Barretos).

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) decidiu na última 
quarta-feira (12) que as contas 
do Fundo de Garantia do Tem-
po de Serviço (FGTS) não po-
dem ser corrigidas somente 
pela Taxa Referencial (TR), 
taxa com valor próximo de 
zero. Com a decisão, as con-
tas deverão garantir correção 
real conforme o Índice Nacio-
nal de Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA), principal indi-
cador da inflação no país.

A nova forma de correção 
vale para novos depósitos a 
partir da decisão do Supremo e 
não será aplicada a valores re-
troativos. Após o julgamento, a 
assessoria de imprensa do STF 
esclareceu que a nova correção 
deverá ser aplicada ao saldo 
atual das contas a partir da publi-
cação da ata de julgamento, que 
deve ocorrer nos próximos dias.

Pela deliberação dos mi-
nistros, fica mantido o atual 
cálculo que determina a corre-
ção com juros de 3% ao ano, 
o acréscimo de distribuição de 
lucros do fundo, além da cor-
reção pela TR. A soma deve 
garantir a correção pelo IPCA.

Contudo, se o cálculo atual 
não alcançar o IPCA, caberá 
ao Conselho Curador do FGTS 
estabelecer a forma de compen-
sação. O índice acumulado nos 
últimos 12 meses é de 3,90%.

Supremo decide que FGTS deve 
garantir correção pelo IPCA

Proposta não será aplicada a valores retroativos

O aluno de Arquitetura e Urbanismo do UNIFEB, e artis-
ta plástico, Paulo Tarcísio Thomaz, em colaboração com Osni 
Carvalho, apresenta a exposição “Inspirações Eternas”, aberta 
para visitação na Biblioteca “Prof. Roberto Rossi Zuccolo”. A 
mostra pode ser conferida até o dia 28 de junho e conta com 
quadros, desenhos e esculturas. De acordo com Paulo Tarcí-
sio Thomaz, o interesse pelas artes começou quando voltou a 
morar em Barretos após um período na cidade de São Paulo. 
Ele explica que a exposição “Inspirações Eternas” conta com 
cinco telas, 14 peças em gesso e 30 desenhos em papel cartão. 
Ainda de acordo com o artista, as peças em gesso (anjos) que 
estão expostas podem ser adquiridas e o valor arrecadado será 
revertido para a instituição Vila dos Pobres. “No final da expo-
sição também farei o sorteio de uma peça em gesso para quem 
visitar a mostra”, finalizou. A Biblioteca “Prof. Roberto Rossi 
Zuccolo” fica aberta de segunda a sexta-feira, das 8 às 22 horas.

O 14° ponto de Wi-Fi Li-
vre da cidade foi instalado e 
já pode ser utilizado pelos fre-
quentadores da área de lazer 
localizada na Avenida VN-19 
- Mauro Benedicto de Mene-
zes, no bairro Vida Nova.

Com a liberação do si-
nal pela prefeitura na última 
segunda-feira, 10 de junho, 
o espaço público dotado de 
playground, academia ao ar 
livre e quadra de futebol so-
ciety também passa a oferecer 
ponto de acesso gratuito à in-
ternet.

Para se conectar o cidadão 
deve localizar a rede “Barre-

A Associação Voluntá-
ria de Combate ao Câncer - 
AVCC recebeu a doação de 
mais de 600 quilos de lacres 
de latas de alumínio arreca-
dados pelas candidatas e can-
didatos do concurso “Miss e 
Mister Rodeio Brasil 2024”.

Durante o concurso de cul-
tura e beleza, uma das provas 
exigia que todos os modelos 
participantes recolhessem o 
maior número possível de la-
cres de alumínio.

Parte da diretoria da 
AVCC esteve presente junto 
aos participantes do concur-

A Semana Interna de Prevenção de Acidentes de Trabalho (SIPAT) 
promovida pela Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) 
da prefeitura de Barretos foi encerrada na última quarta-feira(12), após 
três dias de intensa programação voltados aos servidores públicos mu-
nicipais. Realizada no Cine Barretos, a SIPAT tratou de temas relevan-
tes como “Motivação”, “Ansiedade” e “O efeito das emoções em nosso 
desempenho”. Na área da saúde, o vereador e fisioterapeuta Luís Pau-
lo Vieira (Lupa), falou sobre “Ergonomia”, o psiquiatra Dr. Flávio Shi-
momura e a psicóloga Camila de Ávila abordaram o tema “Saúde no 
trabalho” e a fonoaudióloga Roberta Tomé Petroucic tratou de questões 
como “Saúde auditiva e da voz”. Já no campo dos direitos, os doutores 
Davi Barbosa de Oliveira e Jailton Rodrigues dos Santos palestraram 
sobre o “Estatuto do Servidor”. O tópico também foi trabalhado por 
José Rodrigues Araújo na palestra “Direito do servidor”. A Escrivã da 
DDM Dra. Taciana Mara Nunes discorreu sobre “Assédio”, fechando a 
programação da SIPAT. “Quero agradecer a todos que acompanharam 
estes três dias de evento, cheio de conscientização e aprendizado”, 
disse o presidente da CIPA, José Carlos Lima.

A Concessionária de Rodo-
vias TEBE S/A realizou uma 
campanha com o tema “Pre-
venção Contra Incêndios nas 
Rodovias”, com o intuito de 
conscientizar seus colaborado-
res e a comunidade lindeira so-
bre a importância dos cuidados 
e da preservação do meio am-
biente, com foco na prevenção 
de incêndios nas rodovias.

A campanha foi lançada 
em janeiro de 2024, ideali-
zada pela engenheira Marilei 
Alves, gerente de Planeja-
mento de Obras e Gestão Am-
biental da TEBE, com apoio 
da diretoria da empresa, e foi 
direcionada para o público 
interno (colaboradores) e ex-
terno (comunidade), onde os 
mesmos foram estimulados 
a enviar frases de prevenção 

Biblioteca do UNIFEB lança 
exposição “Inspirações Eternas”Área de lazer no bairro Vida Nova é 

contemplada com ponto de Wi-Fi Livre
tos Inteligente”, preencher um 
breve cadastro com e-mail, 
telefone, nome, sobrenome 
e criar um login e senha que 
serão utilizados para o acesso.

A iniciativa integra o Pro-
jeto Cidade Inteligente e tem 
o objetivo de promover a in-
clusão digital da população 
barretense. Ao todo, serão 
disponibilizados 28 pontos de 
Wi-Fi livre em áreas estraté-
gicas da cidade.

Locais que já contam com 
pontos de Wi-Fi Livre: Praça 
Francisco Barreto (2 pontos), 
Estação Cultura, Praça do 
Bom Jesus, Praça João Mon-

teiro de Barros (Christiano 
Carvalho), Praça da Prima-
vera, Terminal de Integração, 
Velório Municipal, Terminal 
Rodoviário, Playground da 

Região dos Lagos, Praça do 
Conjunto Habitacional Nadir 
Kenan, Racibe Rezek e Siste-
ma de Lazer do bairro Zequi-
nha Amêndola.

AVCC recebe mais de 600 quilos de lacres 
de alumínio doados por concurso de beleza

so para explicar o trabalho da 
entidade e acompanhou a noi-
te do concurso, no Parque do 
Peão, que consagrou Bárbara 
Fernandes e Robson Copeski, 
respectivamente, como Miss e 
Mister Rodeio Brasil 2024.

O presidente da AVCC, 
João Carlos Silva Jony expli-
cou que “uma das fontes de 
renda da entidade é a venda 
dos lacres de alumínio, tira-
dos das latinhas de bebidas. 
Com o dinheiro arrecadado, 
nossa instituição poderá pres-
tar melhor auxílio aos pa-
cientes do Hospital de Amor 

e suas famílias. Muitos vêm 
dos mais diferentes lugares 
do país, muitas vezes, apenas 
com o dinheiro do transporte, 
tendo dificuldades ao chegar 
em Barretos. Nós os ajuda-
mos a ter o mínimo de confor-
to para enfrentar o tratamento, 
e também ajudamos famílias, 
até mesmo barretenses, que 
não dispõe de condições para, 
por exemplo, aquisição de 
mais remédios, de produtos 
de higiene e limpeza, de pa-
cotes de fraldas, de cadeiras 
de rodas. Toda doação é mui-
to bem-vinda, inclusive para 
pagamento das despesas da 
própria entidade”, disse Jony.

O jornalista e produtor do 

concurso, Milton Figueiredo, 
revelou estar muito feliz com 
o resultado da prova. “Sempre 
busco colocar uma atividade 
comunitária para que os par-
ticipantes do concurso enten-
dam que o papel de uma miss 
e de um mister vai muito além 
de sorrir e exibir a beleza. Eles 
podem usar a sua voz, a visibi-
lidade conquistada, para fazer 
mais pelas pessoas, pela comu-
nidade em que estão. Foi mui-
to bonito ver o nível de adesão 
a essa prova, o comprometi-
mento em ajudar a entidade. 
Fico feliz que o concurso pos-
sa ajudar a AVCC a continuar 
seu trabalho tão importante”, 
pontuou Figueiredo.

TEBE realizou campanha 24 Sem 
Fogo em comemoração ao Dia 
Mundial do Meio Ambiente

contra incêndios.
Foram escolhidas duas fra-

ses, sendo uma do público in-
terno e outra do externo, sendo 
que as frases escolhidas foram 
inseridas nos materiais infor-
mativos da campanha entre-
gues paras crianças, familiares 
e professores que estiveram 
durante a apresentação de uma 
peça teatral “Acabou a água do 
mundo, e Agora? ”, no teatro 
em Bebedouro. A ação con-
tou com o apoio da ARTESP 
(Agência Reguladora de Trans-
portes do Estado de São Paulo).

Semana Interna de Prevenção de 
Acidentes de Trabalho 2024 promoveu 

ciclo de palestras para servidores 
públicos municipais de Barretos




